

武蔵台だより

第331号

発行	こま武蔵台自治会
編集	広報部
発行部数	2,500部(単価38円)
☎	982-3904

防犯へのお願い

日高市ではこのほど「空き家等の適正管理に関する条例」を制定し、11月1日から施行しました。

武蔵台団地には現在約2200世帯の方々が生活していますが、空き家になっていく家屋が目立つようになってきました。

この条例は、家屋の所有者が空き家をそのまま管理不全な状態に放置していることで、倒壊や資材の飛散、不特定者の侵入による犯罪、火災などの誘発を防ぎ、敷地内の雑草や樹木が繁茂し近隣の住民の生活環境が破壊されないようにすることを目的としています。

住民がこのような状態にある空き家や土地について不安を感じている時、直接市に申し出ることにより、市の職員が実態を調査し所有者に改善と必要な助言と指導を行う条例となっています。

秋季ペタンク&グラウンドゴルフ

10月末は、アベック台風の襲来もあり各地に被害をもたらしましたが、ここ一週間は穏やかな日が続き、11月3日、武蔵台小校庭にて、秋季ペタンク&グラウンドゴルフ大会が開催されました。

グラウンドゴルフは8コースで行われ、各コースに色々な障害物が設定されている所を、なるべく少ない数でゴールに球を入れます。打数は自己申告で、今回ホールインワンを達成した方がいました。

ペタンクは、チーム競技で1組が3人ずつに分かれ、一人2球を目標点に向かって投げいき、全員が投げ



終わった時点で、目標点に近い方の球が得点になります(点数の数え方はカーリング競技と同様)。3ゲーム実施し、勝敗はトーナメント方式で決定されました。

(広報部)

発見武蔵台 2013 その4

郵便ポスト



56. 何の数字かわかりですか。日高郵便局には特定局が高麗武蔵台郵便局のほか5局あり、その管内郵便ポストの総数です。武蔵台地区には6カ所に設置され「雨ニモマケズ、風ニモマケズ、雪ニモ夏ノ暑サニモマケズ」大切な郵便物を守り続けています。

した。

参加者は5歳から88歳の方まで60〜70人と非常に多く、また二種類の競技を交代で行ったので午前中では終らなかつたのですが、皆さんの楽しそうにプレーする声がグラウンド中に飛び交っていました。

平成25年度（11月） 第8回定例役員会報告

平成25年11月16日（土）

午後7時～9時05分

自治会館2F会議室

◆I 協議事項◆

(1) 平成26年度総会準備日程について

a 役員選出委員会及び役員推薦委員会の立ち上げ 平成25年12月21日（土）10時～

b 新班長会議（役職決め）開催 平成26年1月11（土）・12日（日）

(2) 各委員会の動きについて

a あり方検討委員会

次のような役員選出規程の改定について報告があり検討した。

① 15日を期限とした役員選出規程の改定について4名の方から意見があった。2名は氏名の記名があったが2名は匿名であった。

② これらの意見は総じて否定的な面もあったが、説明を

求める内容もあり、役員会として検討した結果、今回の改定は現行役員選出規程の改善（役員選出委員長の権限を分ける）であり、改定は行うこととし、氏名の記載があった2名の方にはご説明をしていくことにした。

b 少子高齢化委員会

① 移送サービスについて

早々に会員の皆さまの外に出に対するアンケート調査を実施することにした。

② 子ども会について

11月17日（日）地域関係団体ならびに横手台関係者を交えて子供会準備委員会を開催。2月のイベントを計画している。

c 自主防災委員会

各丁目における防災訓練計画

d 環境対策委員会

アンケート結果報告と今後の取組み

(3) ダストボックス修理について

a 今年度修理計画について

b 26年度区長要望等

環境衛生部より、今年度の

ダストボックスの補修については、予算200万円弱として、2丁目から4丁目までの計32ヶ所について行うこととしたいとの説明があり、確認した。また、今後のダストボックス補修については、市と相談していきたい。

(4) 街路樹代替え樹木の検討

26年度区長要望の検討として、毎年根による歩道修理の問題もあり、現在の街路樹のニセアカシアに替わる樹種として、サルスベリ、紅葉、ハ

ナミズキ等の意見が出て、今後、行政と相談していくこととした。

(5) 新春の集いについて

実施予定日 平成26年1月13日（月）

例年通り来年の成人式の日餅つきを行う。餅は、きな粉餅、からみ餅、あんこ餅の3種類とし、豚汁も用意する予定である。その他囃子連によるお囃子も予定されており、役員皆さんのご協力をよろしくお願ひしたい。

住民の親睦と交流の場

第六回 こま武蔵台サロン
日時 平成25年12月11日(水)

場所 こま武蔵台自治会館2階洋室

第一部 マンドリン演奏&皆で合唱

時間 13:00～14:00



出演 BBトリオ
演奏曲&合唱曲

クラリネットポルカ、オーソレ・ミオ
アニーローリー、エーデルワイス
荒城の月、イムジン河、大きな古時計
学生時代、花は咲く
ふるさと、きよしこの夜

第二部 介護予防教室・・・薬について

常備薬や飲み忘れの薬はどうしたらいい?

時間 14:10～15:10

講師 谷脇 幹 氏

(介護支援センター日高の里)

体操担当 日高の里職員

主催 こま武蔵台自治会：文化厚生部

◆Ⅱ 地区長からの報告◆

2丁目地区長より、防災訓練が無事終わったので関係者にお礼を申し上げたい。次に、募金、高圧洗浄などの日程が不明なケースがあり、種々の作業に不便が生じているので日程は必ず周知してほしい。

3丁目地区長より、忙しい時期である12月の大掃除はさけてもらいたい。

4丁目地区長より、4丁目における防災訓練は少し難しいかと考えている。

6丁目地区長より、電柱を支えるワイヤーに絡まった草は何処が処理してくれるのか。

◆Ⅲ 副会長・事務局、各部報告◆

(1) 事務局

役員忘年会の開催

(2) 会計

後期会費徴収は無事に終了した。関係者に感謝したい。

(3) 安全対策部

a 11月30日(土) 1丁目地域の防災訓練について。

b 12月年末特別警戒パトロール

実施

c 日高市における空き家条例が11月1日から施行されることになった。

d さくら通りの歩道区分の鉄鋸につまずき怪我をされる方が多く出ている事から改善要望を出していた鉄鋸の撤去作業が行われ、その後の安全対策面の施策を早くに施すよう取り組んでいく。

(4) 環境衛生部

a 12月1日(日) 一斉大掃除について

b 落ち葉が歩道や車道に堆積するこの季節、雨天日は滑り易くなり大変危険であること、また12月に行われる一斉掃除での作業軽減に向けて、街路樹の早期剪定と車道に堆積したごみの除去などを市役所に依頼。11月27日に清掃車が入る。

(5) 文化厚生部

12月11日(水)「武蔵台サロン」開催

(6) 体育部

グラウンドゴルフ・ペタンクが先日無事に終了した。来年の奥武蔵駅伝(1/26)につ

いては、2連覇を目指し頑張るので応援をよろしくお願ひしたい。メンバーが昨年より1名強化されたので、2連覇はかなりの確率があると考えている。

◆Ⅳ 会長・区長からの報告◆

(1) 会長

a 各専門部の活動実績と次年度に向けた取り組みについて。

文面各200文字以内、予算計画含む。提出12月末まで。

b 備品関係の棚卸しの実施を。

c 11月16日(土) 青少年健全育成会役員会19時

d 11月17日(日) 子供会準備委員会19時

e 11月22日(金) 地域議員と意見交換

(2) 区長

a 11月9日・10日 市民祭り開催(日高アリーナ)

第4回団地内大掃除のおしらせ
日時 12月1日(日)
8時〜9時
雨天の場合は12月8日(日)

b 11月15日(金) 区長研修会

c 11月16日(土) 消防団操法訓練、表彰式

d 全国育樹祭

e 11月23日(土) 社会福祉協議会福祉大会

f 11月30日(土) 高麗地区区長会

g 12月12日(木) 社会福祉協議会地域懇談会

h 新堀精肉店12月末にて閉店案内あり

i 赤い羽根募金については社会福祉協議会から連絡があり次第報告

以上

武蔵台地区新春安全の集い

日時 平成26年1月13日(月・祝) 10時〜

場所 ショッピングセンター広場

おおぜいの方の参加をお待ちしています

餅つき、豚汁などあります



リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

季節を感じて？

三丁目 S

十月初めの頃、自宅の近くを歩いていると、キンモクセイの花がとても良い香りを放っていることに気付いた。ついこの前までは猛暑に喘いでいたのに秋は着実に訪れていると感じた。

思い返してみれば、子供のころは夏から秋にかけての季節の変化に、大人の感覚とは違った意味で敏感だった気がする。一年を通じて、唯一の長期休みである夏休みは、夢のような楽しみであり、果てしなく続くと感じられる休みであった。ところが夢のような日々が続くはずの夏休みがあつという間に終わってしまう寂しさと、まだ残っている宿題に焦りの気持ちがあつて、九月があまり好きではなかったのを記憶している。

毎日の仕事の忙しさに感じ、季節の移り変わりをあまり実感せず、に過ぎしてきた私であるが、自然あふれるこの武蔵台に住居を置

き、間近に見える日和田山の山肌の美しい変化や色づく街路樹にも目をやり、心豊かに一年を送りたいものだと痛切に感じるこの頃である。

夢

七丁目 K

今年も残り少なくなり、なんと一年が短いことか！

自分の体の老いを感じた年でもありました。9月に前立腺肥大の手術を受けて一ヵ月ほど安静に過ごしました。眼の方は加齢性黄斑変性と健康診断で分かりました。網膜なのでこぼこで歪んで見える症状になります。以前からの肺気腫では坂道を登ると息が切れず。

若い時には思いもしない体の変調に驚いています。歳を取るとはこういう事かと納得するしかありません。

しかし、本人はいたって元気で、平日は仕事があり、土曜、日曜は趣味で汗をかく日々を送っています。班長の任期も半分が過ぎ、終わら滋賀県に居る兄に会いに行こう、孫たちを連れてドイツニールンドへ行こう、女房と海外旅行でニュージーランドへ行こうと、ま

だまだ夢を追いかける身でいたい。

「武蔵台で暮らしてみて」

二丁目 V

武蔵台に25年住んでいる親をみるために、私たち家族はこちらに越してきて同居しています。私はこちらで生まれ育ってはいませんが、この25年の間、帰省はしても、親を看とるのも、子育てもこちらですると思ってもいませんでした。

武蔵台には心強いお助け隊があり、ショッピングセンターや豊かな自然にも恵まれています。お年寄りだけでなく、子育て世代にも良い環境なのではないかと、こちらで暮らすようになって実感しています。以前住んでいた地域は、マンションが次々と建ち、子供の数こそ多いですが、歩道がなく狭い道路に車が行き来し、子供が安心して遊べる場所もあまりありませんでした。

近所にお年寄りが多い武蔵台では、孫の世代の子供たちが見守られて安心してのびのび暮らしているように思えます。私自身もこちらに来てからは犬の散歩で山や川

にでかけ、季節ごとの景色を楽しんだり、足腰が鍛えられ健康になった気がします。

広報部員になってあらためて文章にしてみると、自分が普段どう感じているか知ることができました。これからもこちらでの暮らしを楽しみたいと思っています。

編集後記

ついこの前までは暑かったのにと、また愚痴をこぼしたくなるほど寒さが厳しくなってきました。早いもので、今年も後ひと月を残すだけです。歳を重ねれば、振り返る時間だけが長くなっていきます。それに抗う訳ではないのですが、今回は武蔵台だよりの構成を少し変え、第一面に「防犯へのお願い」として市が制定した「空き家等の適正管理に関する条例」についての記事を入れてみました。地域の様子を伝えることも広報部としての役目であり、そのための取材と記事は必要だと思っています。少し、視点を変えて見ることがあって良いかもしれません。そのためにも、先ずはこの一年を振り返り、潔く来年度に繋ぎたいと思います。健やかにお過ごしください。

(大人)